



Es könnte noch mehr Weihnachtliches auf dem Beeskower Markt sein

Aktuelle Umfrage vom Spree-Journal am Donnerstag

KARIN CAR-KLE: Der Markt scheint mir ein bißchen klein zu sein. Und dann könnte mehr Weihnachtliches sein. Kandierte Äpfel und so. Na Sie wissen schon, was ich meine.



SIEGFRIED RINKERT: Nun, ja, ja. Eigentlich ist unser Markt schon ganz in Ordnung. Die Leute hier haben sich schon Mühe gegeben, was auf die Beine zu bringen.



JÜRGEN FIEDLER: Ein bißchen trist das ganze. In der Kreisstadt hätte man mehr draus machen können. Vielleicht ist nachmittags mehr los.



MARCEL BURGSTÄTT: Mir gefällt es. Besonders das kleine Karussell. Ich bin noch nicht gefahren, aber meine kleinen Geschwister hatten Spaß.



BEATE KURZ: Gut, die Atmosphäre gefällt mir. Den ganzen Tag Weihnachtslieder. Andererseits können noch mehr weihnachtliche Erzeugnisse im Angebot sein. Es sind zu viele Pull-over, denke ich.



BRIGITTE NOWOTNY: Der Markt ist nicht besonders. Da sind zu viele freie Stellen. Es könnte alles voll sein. Dann kämen auch bestimmt mehr Leute. Lehre also fürs nächste Jahr.



VERENA, ALEXANDRA, KATJA: Wir finden den Markt nicht gut. Da gibt's doch Sachen wie auf jedem Markt auch. Da müßte viel mehr Weihnachtliches her. Und außerdem stört uns das Zelt.